

Mein Dank



Zum Abschied danke ich meiner Familie und meinen Freunden für die gemeinsam verbrachten glücklichen Jahre. Denkt an die Freuden, vergesst die Sorgen und habt Nachsicht für meine Schwächen. Ich bin dankbar, dass ich auf diesem Planeten leben durfte in einer herrlichen Welt voller Wunder. Es war eine schöne Zeit. Wer in Erinnerung an gemeinsame Erlebnisse etwas Gutes tun will, der gönne sich eine ruhige Stunde für besinnliches Nachdenken über seine Zukunft in dieser Welt.

Ferdinand Höhn

14. Januar 1943 – 6. April 2019

Meinem Wunsch entsprechend wurde meine Urne im engsten Familienkreis beigesetzt. Für allfällige Spenden gedenke man Médecins Sans Frontières, 1211 Genève, Postkonto 12-100-2.

Traueradresse: Regula Höhn-Gattiker, Im Bungert 14, 8112 Otelfingen